



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 170 m²

 Référence
 489V952M

 Prix
 3 675 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Vente villa Sainte-Maxime. Exceptionnelle pied dans l'eau disposant d'une vue mer époustouflante et avec un accès direct à la plage. Construite avec des matériaux de qualité, elle se compose d'un Hall de réception, wc invités, séjour avec cheminée donnant sur terrasse et patio, cuisine us équipée, la suite parentale avec dressing et salle d'eau, chambre et salle d'eau. Appartement 2 pièces ouvrant sur la plage. Jacuzzi sur toit terrasse. Abri voiture. A voir!

Sainte-Maxime villa for sale. Exceptional foot in the water with a breathtaking sea view and with direct access to the beach. Built with quality materials, it consists of a reception hall, guest toilet, living room with fireplace opening onto the terrace and patio, open-plan fitted kitchen, the master suite with dressing room and shower room, bedroom and shower room apartment opening onto the beach. Jacuzzi on the roof terrace. Carport. To have!

## STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

**Contacter l'agence** 

Voir tous les biens de cette agence





